

Das bieten wir Ihnen ...

- Interessante, abwechslungsreiche Tätigkeit in einem multiprofessionellen Team
- Sehr gutes Arbeitsklima mit einzigartigem Teamgeist in einem familiären Umfeld
- Sonderklasse-Honoraranteile
- Finanzierung eines Notarzt- und eines Ultraschallkurses
- Innerbetriebliche, bedarfsorientierte Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen (fachspezifisch und interdisziplinär)
- Betriebliche Gesundheitsförderung
- Eigener Zugang zu einem Online-Fortbildungsprogramm
- 28 Arbeitstage Erholungsurlaub pro Jahr
- 10 Arbeitstage Sonderurlaub pro Jahr für Fort- und Weiterbildung
- 5 Arbeitstage Sonderurlaub für Prüfungen
- Gute Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsmitteln
- Günstige Verpflegung, Wohn- und Parkmöglichkeit
- Möglichkeit auf geförderte Supervision
- Stipendium des Landes Burgenland in Höhe von € 500,- monatlich für Assistenzärzte für Allgemeinmedizin mit der Bedingung einer mindestens 5-jährigen Tätigkeit als Kassenarzt im Burgenland nach abgeschlossener Ausbildung.

Das erwarten wir uns...

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sollen sowohl fachlich, als auch persönlich kontinuierlich wachsen. Dabei werden sie von unseren vier Ordenswerten in ihrem täglich Tun geleitet: Qualität, Respekt, Verantwortung und Spiritualität. Diesen übergeordnet ist die Hospitalität, die christliche Gastfreundschaft. Wenn auch Ihnen diese Werte wichtig sind, dann sind Sie bei uns richtig!

Bewerbung

Ihre Bewerbung inkl. Motivationsschreiben, Lebenslauf, Referenzen, Zeugnissen und Foto richten Sie bitte per E-Mail oder postalisch an:

Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Eisenstadt

z. H. Prim. Dr. Martin Wehrschütz, MBA,
Ärztlicher Direktor
Johannes von Gott-Platz 1 | 7000 Eisenstadt

aerztliche.direktion@bbeisen.at
+43 (0) 2682/601 DW 1115

Informationen aus erster Hand

Fragen zur Basisausbildung oder zur Ausbildung für Allgemeinmedizin richten Sie bitte per Email an die Stabstelle:
marlies.pruenner@bbeisen.at

Bei Fragen zur Facharztausbildung wenden Sie sich bitte direkt an die jeweilige Abteilung.

KRANKENHAUS DER BARMHERZIGEN BRÜDER EISENSTADT

Lehrkrankenhaus der Medizinischen Universitäten
Graz, Innsbruck und Wien

Johannes von Gott-Platz 1 | 7000 Eisenstadt
Tel (02682) 601 DW 0 | Fax (02682) 601 DW 0
krankenhaus@bbeisen.at | www.bbeisen.at

KRANKENHAUS DER BARMHERZIGEN BRÜDER EISENSTADT

ÄRZTLICHE AUSBILDUNG



© BB_Eisenstadt



Daten und Fakten zum Krankenhaus

Das Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Eisenstadt ist mit rund 420 Betten die größte Krankenanstalt und das einzige Ordensspital im Burgenland.

Wir sind zentraler Partner in der Gesundheitsversorgung und mit rund 1.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein wichtiger Arbeitgeber in der Region. Zudem sind wir Lehrkrankenhaus der Medizinischen Universitäten Graz, Innsbruck und Wien und nach pCC KTQ inkl. Risikomanagement zertifiziert.



Unser Krankenhaus befindet sich im Zentrum der Landeshauptstadt Eisenstadt, 50 km südlich der Bundeshauptstadt Wien. Die Umgebung bietet attraktive Wohnmöglichkeiten und die Nähe zur Urlaubsregion Neusiedlersee einen besonderen Freizeit- und Erholungswert.

Unsere Arbeit ist von hohem Qualitätsanspruch und hoher Patientenorientierung gegenüber den uns anvertrauten Patientinnen und Patienten geprägt. Dies ist auf das gute Betriebsklima und die umfassenden Entwicklungsmöglichkeiten für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zurückzuführen.

Die Ausbildungsmöglichkeiten



Ärztinnen und Ärzte in Ausbildung finden in unserem Schwerpunktkrankenhaus gute Entwicklungsmöglichkeiten.

Basisausbildung

Neun Monate Basisausbildung gemäß Rasterzeugnis:

- 4 Monate Innere Medizin, inklusive 1 Notarzt-Woche und einige Tage Einsatz auf der Palliativstation
- 3 Monate Chirurgie
- 2 Monate Fach nach Wahl

Facharztausbildung

Die Facharztausbildung kann, je nach Kapazitäten, an folgenden Abteilungen absolviert werden:

- Anästhesie und Intensivmedizin
- Chirurgie
- Gynäkologie und Geburtshilfe
- Hals-, Nasen- Ohrenheilkunde
- Innere Medizin I - Kardiologie und Nephrologie
- Innere Medizin II - Gastroenterologie und Hämatookologie
- Kinder- und Jugendheilkunde
- Neurologie
- Orthopädie und Traumatologie
- Psychiatrie und Psychotherapie
- Radiologie

Ausbildung zum Arzt für Allgemeinmedizin

Die Ausbildungsordnung sieht 27 Monate Spitalsturnus vor. Als Wahlfach können die Abteilungen Anästhesie und Intensivmedizin, HNO oder Neurologie gewählt werden. Zusätzlich steht für die Fächer HNO und Haut- und Geschlechtskrankheiten ein E-Learning Modul zur Verfügung.

Kooperationen mit zertifizierten niedergelassenen Allgemeinmedizinern in unmittelbarer Umgebung stellen die weiterführende Ausbildung in einer Lehrpraxis im Zeitraum von 6 Monaten sicher.

Ein Logbuch, das die Einschulung und die Vermittlung der Lehrinhalte auf den jeweiligen Abteilungen gemäß Rasterzeugnis regelt, stellt die Rahmenbedingungen für die Rotation im Rahmen der Ausbildung sicher.

Eine eigene Stabstelle der ärztlichen Direktion steht Ärztinnen und Ärzten in Basisausbildung und in Ausbildung zum Allgemeinmediziner jederzeit als Anlaufstelle zur Verfügung. Sie ist für Qualität und Koordination in Ausbildungsangelegenheiten zuständig.



Ärztinnen und Ärzte in Ausbildung führen State of the Art Behandlungen in einem innovativen Arbeitsumfeld durch.